



希望した理由は「地元にあり、子供のころからの夢である建築士を目指せる学校なので選びました」とのことです。

猪股さんが大館工業高校に入学を希望した理由は「地元にあり、子供のころからの夢である建築士を目指せる学校なので選びました」とのことです。

今回の「キラットさん」は、男子生徒が多い大館工業高校の数少ない女子生徒の一人、野球部のマネージャーをしている猪股さんです。

猪股さんは大館工業高校に入学を希望した理由は「地元にあり、子供のころからの夢である建築士を目指せる学校なので選びました」とのことです。

マネージャーになつて以来、夏の甲子園大会の予選ではまだ一度も勝つことができないので、「当面の目標はこの大会での一回戦突破」とのことです。今は部員が十分に力を發揮できるよう環境づくりに頑張っているのだそうです。

学校では生徒会の役員もしており、生徒会紙発行の責任者として頑張っています。「将来は、夢実現のため、大学に進学し、一級建築士を目指したい」と話してくれました。

キラットさん BEAMBITIOUS

『館工野球部の女神』

大館工業高校 3年

猪股 穂志さん

とで、男子生徒が多いということは気にならなかったのですが、やはり最初は「怖い」といった印象を受けたそうです。でも「みんなと仲良くなり、すぐに楽しくなりました」と話してくれました。

野球部のマネージャーになつたのは「強いラブコールがあったことと、中学時代にもしていたので自分も希望していたから」とのこと。部室の清掃やスコアをつけるのはもちろん、部員一人ひとりの性格を理解し、その時の状況、勝敗などによって判断しながら日常の世話を活動をしているので、部員からの信頼は厚く、今までに苦労したと感じたことはないそうです。

猪股さんは大館工業高校に入学を希望した理由は「地元にあり、子供のころからの夢である建築士を目指せる学校なので選びました」とのことです。

マネージャーになつて以来、夏の甲子園大会の予選ではまだ一度も勝つことができないので、「当面の目標はこの大会での一回戦突破」とのことです。今は部員が十分に力を發揮できるよう環境づくりに頑張っているのだそうです。

Q・奥さんから見た大館の印象はいかがですか？

きりたんぽの本場だと主人に言われたので食べてみたのですが、「すいとん」に似ていると思いました。また「ハタハタ」もこちらに来て初めて食べてみたのですが、ちょっとなじめませんでした。言葉については、大体理解できます。

Q・食べ物や言葉はどうですか？

冬に向かう時期に来たせいか、長野と比べると曇りの日が多いところだという印象があります。また、若い人が少ないことと、遠くから友達が来たときなど楽しく食事をするところが少ないことを感じました。

Q・奥さんから見た大館の印象はいかがですか？

私はもともと大館なのですが、八年ほど東京方面で生活して地元に戻りました。妻は、昨年九月の結婚と同時に長野市から来ました。

Q・ご家族は何人ですか？

妻の美保と二人です。

Q・どちらからおいでになりましたか？

私はもともと大館なのですが、八年ほど東京方面で生活して地元に戻りました。妻は、昨年九月の結婚と同時に長野市から来ました。

Q・ご家族は何人ですか？

妻の美保と二人です。

長野発 → 大館着

前略
大館市民になりました (50)

ショッピングや食事をするところが少なく、購買意欲が起らないので、もっと活気のある、魅力的なエリアのある街にしてもらいたいと思います。また、冬場の観光施設が近くにないのと、その辺をなんとかしてもらいたいと思います。

Q・大館にどんなことを望みますか？

ショッピングや食事をするところが少なく、購買意欲が起らないので、もっと活気のある、魅力的なエリアのある街にしてもらいたいと思います。また、冬場の観光施設が近くにないのと、その辺をなんとかしてもらいたいと思います。



旅行に出かけたときのおふたり